

Graduation bei den TEDDYCOATS SDC Uetersen Graduation at the TEDDYCOATS SDC Uetersen

Autor: Klaus Elmer, Board member of the Teddycoats Uetersen

On Monday, 21 September 2015, the graduation party of our class took place in a cheerful atmosphere full of expectations. It all started in September 2014 with two Open Houses with 15 participants. For 1 year the students had been learning and practicing the Basic and Mainstream figures under the direction of our club caller Bernhard Stief. 7 girls and 3 boys hung on and were looking forward to the graduation with tension. We also had some guests visiting, for example the Elbe-Beach Hoppers from Hamburg, so we were able to start the first tip with 5 squares. This tip was meant to serve as a general relaxation and stress relief.

Then, the actual test started.

We started off by forming 2 squares, supported by 6 angels as there were just 10 students. The club members kept an eye on the students. In the subsequent theoretical part, they had to answer questions regarding Square Dance. Later it turned out that some students skillfully paraphrased the answers. During the last part of the test the students could show that they are able to dance Square Dance in any situation.

After that, the cold buffet brought along by all participants was declared open and we feasted on treats and drinks. During this time the practical skills and theoretical knowledge of our students was assessed by some club members instructed accordingly in advance.

Now the ceremonial part of the graduation

Am Montag, den 21. Sept. 2015 fand die Abschlussfeier unserer Class in fröhlicher und erwartungsvoller Runde statt. Vorgegangen waren im Sept. 2014 zwei Schnupperabende, an denen sich erfreulicherweise 15 Teilnehmer/innen meldeten. 1 Jahr lang wurden die Basic- und Mainstream-Figuren von den Students unter der Leitung unseres Clubcallers Bernhard Stief erlernt und geübt. 7 Girls und 3 Boys haben durchgehalten und sahen der Graduation mit großer Anspannung entgegen. Auch einige Gäste nahmen an der Feier teil, stellvertretend seien hier die Elbe-Beach-Hoppers aus Hamburg genannt, so dass wir sogar 5 Squares bilden konnten, um den ersten Tanz zu starten. Dieser Tanz sollte zur allgemeinen Lockerung und zum Stressabbau dienen.

Danach begann die eigentliche Prüfung.

Im ersten Teil wurden 2 Squares, aufgrund der 10 Teilnehmer unterstützt mit 6 Angels, gebildet. Die Students wurden unter den Augen der Clubmitglieder aufmerksam beobachtet. Im anschließenden theoretischen Teil mussten sie Fragen zum Square Dance beantworten. Wie es sich später herausstellte, haben einige Students die Antworten geschickt umschrieben. Im letzten Teil der Prüfung konnten die Students zeigen, dass sie in der Lage sind, Square Dance in jeder Situation zu tanzen.

Danach wurde das von allen Anwesenden mitgebrachte kalte Buffet eröffnet und wir

followed. Four corners were formed, illuminated with one candle each. By the candle flames the students vowed friendship, equality, commitment and fun. Afterwards, certificate, friendship book, and graduation cap were handed over. The latter was put on and worn with pride by the newly graduates.

All participants congratulated on the test passed and wished the 10 new Mainstream dancers a lot of fun and pleasure for implementing and deepening this wonderful hobby.

Then, everyone danced a couple of tips until the celebration was closed with the Friendship song.

labten uns an Leckereien und Getränken. Während dieser Zeit wurden von einigen vorher beauftragten Clubmitgliedern das praktische Können und das theoretische Wissen unserer Students beurteilt.

Es schloss sich nun der feierliche Teil der Graduation an. Vier Ecken, jeweils beleuchtet mit einer Kerze, wurden gebildet. Bei den Flammen der Kerzen gelobten die Students Freundschaft, Gleichberechtigung, Verpflichtung und Freude. Anschließend wurden Ihnen Urkunde, Friendshipbook und Doktorhut übergeben. Letzterer wurde von jedem frisch Graduierten stolz aufgesetzt und getragen.



SquaredancePlus • WesternPlus

Monica Cummins

**Ihr Zubehörspezialist
für Squaredance und Western**

Neuer Internet-Shop • www.squaredanceplus.de

Neue ansprechende Optik • übersichtliche Gliederung
einfache Bedienbarkeit • hohe Datensicherheit
unkomplizierte, sichere Bezahlungsmöglichkeiten (auch Paypal)

SquaredancePlus • Monica Cummins
Herzogin-Jakobe Str. 8 • 52428 Jülich

Tel. 02461 344175 • Fax 02461 344176

E-Mail: info@squaredanceplus.de

www.squaredanceplus.de



On this evening, the ex-students forgot to say thank you due to a lot of excitement and the manifold impressions. They made up for this one week later and passed on a „Thank you“ to our President-caller-instructor and to the numerous angels. Furthermore, several membership applications were submitted, which made us very happy.

Picture: The new Mainstream dancers together with the club caller after having passed the test.

Translated by Gabi Russell

Alle Anwesenden gratulierten zur bestanden Prüfung und wünschten den 10 neuen Mainstream-Tänzer/innen für die Zukunft viel Spass und Freude bei der Umsetzung und Vertiefung dieses schönen Hobbies. Danach tanzten alle noch einige Tips, bis die Feier mit dem Friendship-Lied beendet wurde.

An diesem Abend hatten die Ex-Students auf Grund der großen Aufregung und der vielfältigen Eindrücke vergessen sich zu bedanken. Dieses holten sie eine Woche später nach und ein „Danke schön“ ging an unseren Präsident-Caller-Ausbilder und an die zahlreichen Angels. Ferner wurden einige Aufnahmeanträge für unseren Club abgegeben, was uns sehr gefreut hat.

Anhang:

Bild: Die neuen Mainstream-Tänzer/innen mit dem Clubcaller nach der bestandenen Prüfung.

